

Reformbewegung «Wir sind Kirche» erstmals bei Papst Leo XIV.

Papst Leo XIV. wird Ende Oktober im Rahmen einer Audienz Vertreter der internationalen Reformbewegung «Wir sind Kirche» begrüßen.

Acht Delegierte nehmen vom 24. bis 26. Oktober am Jubiläumstreffen der synodalen Teams im Rahmen des Heiligen Jahres in Rom teil, wie das offizielle Nachrichtenportal Vatican News berichtete. Auf dem Programm stehen neben der Audienz auch ein Pilgergang durch die Heilige Pforte sowie ein Abschlussgottesdienst im Petersdom.

...

<https://www.blick.ch/politik/italien-reformbewegung-wir-sind-kirche-erstmals-bei-papst-leo-xiv-id21137608.htm>

|

Zuletzt geändert am 19.08.2025